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      Аннотация

    
        
          Целью бакалаврской работы изучение правового регулирования процедуры заключения и исполнения государственных и муниципальных контрактов, выявление проблем в правовой базе, а также разработка рекомендаций по совершенствованию процедур заключения и исполнения государственных и муниципальных контрактов. Основная проблема заключается в несовершенстве существующей законодательной базы, точнее норм и требований Федерального закона от 05.04.2013 N 44-ФЗ "О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд". После пристального изучения было разработаны рекомендации по решению проблем, такие как: внесение поправок в статьи настоящего закона, некоторые пункты нужно исключить из закона, так как они противоречат другим нормам закона и Гражданскому Кодексу РФ.
        

        
          Bachelor work studies the legal regulation procedure of conclusion and execution of public and municipal contracts, identification problems in the legal framework and development of recommendations to improve procedures for the conclusion and implementation of state and municipal contracts. The main problem in the imperfection is in existing legislative framework, more precise rules and requirements of the Federal Law dated 05.04.2013 N 44-FZ "About contract system in the procurement of goods, works and services for state and municipal needs". After close examination of recommendations to address the problems it was designed, such an the amendment of the articles of this law, certain items should be excluded from the law because they conflict with other provisions of the law and the Civil Code.
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